

A N T R A G

Antrag zur Überprüfung und Konzeption aller Spielplätze der Stadt Weißenfels

In der Vergangenheit gab es bereits ein Spielplatzkonzept, welches Stadtteil bezogen aufgestellt war. Bei der Stadtentwicklung ist entsprechend darauf zu achten, dass Spielplätze an den notwendigen Stellen installiert werden. Diese müssen nicht alle den Vorschriften eines inklusiven Spielplatzes nachkommen, aber vielleicht jeweils ein Teil des Platzes damit ausgestattet werden.

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Spielplätze in der Gesamtheit nach Entwicklung und Bedarf zu überprüfen. Das Ergebnis ist dem Stadtrat und seinen Ausschüssen entsprechend vorzustellen.